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      第３回連絡会で頂いたご意見・ご要望 

 
議 題：第 3回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2014年 3月 1日（土）19時 00分～20時 05分 
場 所：堺市民センター 
出席者：委 員／平山冨士雄会長、青木宏之委員、江田龍巳委員、井川光夫委員 

事務局（町田市）／ 
内山環境資源部長、田後循環型施設建設担当部長 
古木環境資源部次長、山田資源循環課長、水島循環型施設整備課長、 
濵田環境政策課係長、西川資源循環課担当課長、 
窪倉３R推進課担当課長、千葉循環型施設整備課担当係長、 
高田循環型施設整備課担当係長、久保循環型施設整備課主事、 
柳川循環型施設整備課主事 
 

コンサルタント（日建設計）／ 

高津担当、西郷担当、小平担当、今江担当、中島担当 

 

傍聴者：1名 

第 2回連絡会（2014年 1月 25日）以降の経過報告について 
意 見 回答・今後の対応 

・１月 28日に大戸町会ごみ資源化施設検討
委員会より市長あてに提出した、施設建
設反対の要望書は、どのように取り扱わ
れているか。 

・これまでの他の意見と等しく取扱い、市
長が本部長を務める整備推進本部に諮っ
た上で、３月１６日に、ごみ資源化検討
委員会宛に回答書を提出いたしました。 

 
議題１：第２回連絡会で頂いたご意見・ご要望 
    ・第２回連絡会で頂いたご意見・ご要望（資料１－１） 
    ・資源ごみ処理施設の配置の考え方（検討案）（資料１－２） 

意 見 回 答・今後の対応 

・計画地の所有者が、現計画より広い範囲
で用地を売却することを認めた場合、計
画地を広げて、施設をより一層住宅や学
校から離すことを検討しているか。 

・地権者の合意や法令面の課題を解決する
事が前提ですが、市としては用地を更に
購入する方向で検討を進めおります。今
後も、極力、学校や住宅から離す方向で
検討を進めます。 

 
議題２：施設整備に関する意見募集について 
    ・ご意見・ご要望の募集方法（案）（資料２－１） 
    ・ご意見・ご要望募集リーフレット（案）（資料２－２） 

・これまでに頂いた主なご意見・ご要望（資料２－３） 
意 見 回 答・今後の対応 

― 
（ご意見・ご要望募集リーフレットの内容
や、配布方法について協議した。協議結
果は、4/1～4/21 に実施意見・ご要望の
募集に反映した。） 

― 
・ご意見・ご要望の募集にご協力いただき

ありがとうございました。 
⇒ 集計結果とご意見・ご要望の主旨につい

て、資料２－１で報告し、それらに対す
る考え方について、資料２－２でご報告
します。 

資料１ 
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議題３：先進ごみ資源化施設見学報告（寒川広域リサイクルセンター） 
   ・先進ごみ資源化施設見学報告（寒川広域リサイクルセンター）（資料３） 

意 見 回 答・今後の対応 
・地元で見学会参加者が視察結果を報告し
ているが、いい施設だけを見せているの
ではないかという意見も強く、なかなか
理解を得るのが困難な状況である。 

 

・特にいい施設だけをみせようという意図
はなく、処理品目が近い、規模が近い類
似例の視察を企画しております。 

 
 

・今後も見学会の開催はあるか。 ・今後も機会を設けたいと考えております。
音やにおいについては、実際に訪れてみ
ないと体感できないので是非機会を設け
てご参加頂きたいと思います。 

・騒音・悪臭・振動については、これまで
に視察した施設からわかったが、次回は、
立地条件が相原と似た施設を視察できる
ようご検討いただきたい。（これまでの見
学会で訪れた）昭島は国有地であったし、
寒川はもともと焼却処理施設があった場
で住宅から離れた場所に立地している。 

 

・ご意見を参考に、次回の視察先を検討い
たします。 

・リレーセンターみなみは、ごみを集めて
いるだけの施設か。処理もしているのか。 

・住宅地に近い資源ごみ処理施設として、
リレーセンターみなみの見学についても
企画を検討してほしい。 

・リレーセンターみなみでは、市内の横浜
線から南の地域から収集した可燃ごみの
中継基地となっており、処理はしており
ません。この施設についても視察して頂
くことが可能です。今後、視察日程を調
整いたします。 

 
議題４：今後の進め方について 

・今後の進め方（案）（資料４－１） 
・地区連絡会及び見学会等における今後の協議事項について（資料４－２） 

意 見 回 答・今後の対応 
― 
（第４回地区連絡会日程及び、2014年度に
本計画地で実施する廃棄物の清掃に関す
る法律に基づく生活環境影響調査と東京
都自然保護条例に基づく調査について、
資料 4-2 を補足するかたちで、口頭で調
査目的の概要説明を行った。これらに対
し、第３回連絡会では、意見・要望は提
示されなかった） 

― 
（意見・要望の提示がされなかったため、
回答なし） 

 


